



L'expérience vécue par les personnes adoptées de l'international ayant été contactées par leur famille biologique à travers un moyen de nouvelles technologies de communication

Si,

- vous avez été adopté(e) de l'étranger par une famille québécoise;

- vous avez entre 18 et 25 ans;

- vous avez été contacté(e) par un membre de votre famille biologique à travers l'Internet, un média social, par courriel ou par messagerie texte,

vous seriez peut-être intéressé(e) à participer à une recherche ayant pour **objectif** d'explorer l'expérience vécue par les jeunes adultes adoptés de l'international ayant été contactés par un membre de leur famille biologique à travers un moyen de nouvelles technologies de communication (Internet (ex. courriel, Skype), réseaux sociaux (ex. Facebook), messagerie texte, etc.).

Qu'est-ce qui vous sera demandé ?

Votre participation consistera à **répondre à des questions** sur votre expérience entourant le contact imprévu initié par votre famille biologique. Ceci se fera en guise d'**entrevue** d'une durée d'environ **60 minutes**. L'entrevue se déroulera à **l'endroit de votre choix**.

Contactez

Johanne Thomson-Sweeny

Téléphone | 514 343-5950

Adresse courriel | johanne.thomson-sweeny@umontreal.ca

Cette recherche est réalisée dans le cadre d'une maîtrise en travail social sous la direction de Marie-Andrée Poirier, professeure agrégée à l'Université de Montréal.

Ce projet a été approuvé par le Comité éthique de la recherche en arts et en sciences de l'Université de Montréal.

Au plaisir d'entendre votre histoire!